



ELLY-HEUSS-GYMNASIUM WEIDEN - Gymnasium für Mädchen mit Sprachlicher, Wirtschaftswissenschaftlicher und Sozialwissenschaftlicher Ausbildungsrichtung

Weigelstraße 26 · 92637 Weiden i.d.OPf

Tel. 0961 481 59-0 • Fax 0961 481 59-33 • www.ehg-wen.de • E-Mail: sekretariat@ehg-wen.de

## 7. Newsletter

## 2022/2023

Weiden, 03.03.2023

Liebe Schülerinnen, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

"Frühling lässt sein blaues Band wieder flattern durch die Lüfte" – mit dem Frühling verbinden wir Licht, Sonne, Leben, Wärme und einen Neuanfang. Früher begann das Schuljahr im Frühling. Im persischen Kulturkreis beginnt bis heute das neue Kalenderjahr mit dem Frühlingsanfang.

Auch am Elly beginnen viele neue Sachen. Wir haben am 02.03. vor dem Schuleingang einen neuen Baum gepflanzt, einen Amberbaum. Er wird den Schuleingang für viele Jahre der Zukunft verschönern und neue Generationen von Schülerinnen jeden Morgen begrüßen.



Wir bereiten uns auf die Zukunft vor durch Fortbildungen – so etwa im Bereich der künstlichen Intelligenz ChatGPT und wir laden zu Informationsveranstaltungen ein:

- Am 09.03. die Eltern der 5. Klassen um 19:00 Uhr zur Wahl der 2. Fremdsprache
- Am 21.03. die Eltern der 8. Klassen um 19:00 Uhr zum Thema individuelle Lernzeitverkürzung
- Die Eltern der 7. Klassen werden durch ein Informationsschreiben zur Wahl der Ausbildungsrichtung an die Infoveranstaltung vom Herbst 22 erinnert.

Eine Vielzahl von Veranstaltungen bereitet unsere Schülerinnen auf das Leben nach und außerhalb der Schule vor. Ende März finden Betriebspraktika der 9. Klassen statt. Die deutsch-französische Freundschaft wird durch die Austauschprogramme gepflegt, die 10. Klassen fahren nach Berlin – und wir tanzen auf dem Bezirksfinale in Vilseck am 09.03. – ein regelmäßiger Blick auf unsere Homepage lohnt sich!

Bei allen Fahrten besteht die Möglichkeit über die Oskar-Karl-Forster-Stiftung einen Fahrtkostenzuschuss zu beantragen. Sprechen Sie mit uns.

Am 08.03. begehen wir den Internationalen Frauentag mit einem Besuch der Präsidentin der Hochschule der Bayerischen Wirtschaft Frau Prof. Evelyn Ehrenberger – bekannt auch aus dem Sonntagsstammtisch im BR. Als ehemalige Schülerin einer Mädchenschule im Allgäu wird sie unsere Schülerinnen bestärken, dass sie vor keinen Herausforderungen Angst haben müssen: Mädchen können alles! Nur besser!

In diesem Sinne grüßt Sie

M. Pin

Harald Pröm Schulleiter















